

Fußballer



gegen

Handballer



Liebe Fans vom VfL Blau Weiß Neukloster,

am **23.08.2019** um **18.30** fordern die Ü35 Fußballer die Handball Männermannschaft im **Waldstadion** zu einem Kick heraus. Nach regelmäßigen Teilnahmen am Handball-Vereinsturnier revanchieren sich nun die Alten Herren. Die Handballer wollen natürlich zeigen, dass sie mit einem Ball nicht nur werfen können. Beide Mannschaften hoffen auf große Unterstützung von den Rängen.

Die Eintrittsgelder werden für einen guten Zweck gespendet.